

**Gespräch
der Regierungschefin und Regierungschefs der ostdeutschen Länder
am 18. September 2020**

**zugleich
Austausch mit Bundesfinanzminister Olaf Scholz**

Beschluss

Ostseepipelineprojekt Nord Stream 2

Die Regierungschefin und Regierungschefs der ostdeutschen Länder haben das Ostseepipelineprojekt Nord Stream 2 erörtert: Dabei wurde festgestellt, dass Nord Stream 2 für Deutschland und viele europäische Staaten von großer Bedeutung ist, um die Energieversorgung der Zukunft sicherzustellen. Die Regierungschefin und Regierungschefs der ostdeutschen Länder halten deshalb die Fertigstellung der Ostseepipeline weiter für sinnvoll und richtig.